

TRABAJOS DE IGNACIO AYALA

MORELOS A CARLOS MARÍA DE BUSTAMANTE

HUETAMO, DICIEMBRE 4 DE 1813³

El intendente de Teipan, don Ignacio Ayala, ha llevado la tercia parte del peso de la conquista del Sur, por lo que no puedo desentenderme de encargárselo a vuestra excelencia más que a mí mismo.

Dios guarde a vuestra excelencia muchos años.

Huetamo, diciembre 4 de 1813.

José M^a Morelos [rúbrica]

Excelentísimo señor, don Carlos M^a Bustamante.

Chilpancingo.

³ Genaro García, *Autógrafos*, 1907, carta 42.